



**Puerto
Vallarta**

**Regidores
Sala A**

REPORTE DE LOS 100 DIAS DE LA OFICINA DEL LIC. CHRISTIAN OMAR BRAVO CARBAJAL

Esta oficina está ubicada en Sala de Regidores "A", edificio de Presidencia Municipal.

MES DE OCTUBRE

Al inicio de labores de este nuevo gobierno del Ayuntamiento de Puerto Vallarta, se toma a bien, formar parte de las Comisiones edilicias Permanentes de Playas libres, limpias y certificadas, así como de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial, fungiendo como presidente de dichas comisiones y como miembro coadyuvante de otras comisiones edilicias.

Se conforma el equipo de trabajo con funciones específicas para atender a la ciudadanía con cualquier asunto competente a estas comisiones y con la firme convicción de dar atención, seguimiento y solución oportuna a cada una de las solicitudes que se presentan a esta oficina como lo indicó nuestro presidente Lic. Luis Ernesto Munguía Glez.

12/ Oct. Se colabora con la Delegación de el Pitillal para la limpieza de la Plaza principal y sus calles aledañas.

26/ Oct. Se realizaron las siguientes limpiezas de playa en : Mismaloya con participación de 70 pers., y una recolección de 22 tons de descacharrización.

Playa de Boca de Tomatlán con participación de 50 pers. y una recolección de 3 tons. de palizada y poda, así como 1 ton. de basura.

Reunión en UMA para la celebración del festival del Día de Muertos.



**Puerto
Vallarta**

**Regidores
Sala A**

MES DE NOVIEMBRE

03/Nov. Participación en el festival y desfile de catrinas en la Delegación del Pitillal.

09/Nov. Limpieza de Playa los Muertos y Playa Malecón, colaborando 160 pers. y recolección de 2 tons. de descacharrización, 3 tons. de palizada y poda, mas 1 ton. de basura.

15/Nov. Sesión de la Comisión de Adjudicación de Obra Pública y Ordenamiento territorial.

Atención a C. José Elías Martínez Hdez, con petición de solicitud de rectificación de uso de suelo de un predio.

19/Nov. Atención a C. para dar continuidad a una realización de banquetta ubicada desde la avenida de ingreso al poblado de Mismaloya.

Atención a C. Ana Michel para asuntos relacionados con el mejoramiento de calles y fachadas de la zona centro de Vallarta

Reunión de Comité de Certificación de Playa de Oro.

20/Nov. Acto de presencia del C. Regidor en el desfile conmemorativo de la Revolución Mexicana en Presidencia de Puerto Vallarta y Delegación Pitillal.

Inspección de Playa Punta Negra y Palmares, previo a la limpieza de las mismas.

21/Nov. Organización de limpieza de playas Punta Negra y Palmares.

Atención a oficio recibido con referencia al Presidente Municipal, en relación a Asuntos de diferente índole del complejo habitacional Villas Universidad a nombre de C. Raquel Muñoz Caballero.

22/Nov. Atención a C. Soraya Cornejo, solicitando el apoyo para demolición de escalera en calle Abedul.



**Puerto
Vallarta**

**Regidores
Sala A**

Atención a oficio recibido de presidencia ccp. esta oficina y dar seguimiento a asuntos relacionados a la Agencia Municipal de El Ranchito y la Desembocada, así como en la Col. Puerta del Cielo ubicada en el Ranchito.

Atención a C. Macario Miguel Ángel persona de la 3ra edad y discapacitado

23/Nov. Limpieza de Playas Palmares y Punta Negra con colaboración de 180 pers y recolección de 12 tons de palizada.

24/Nov. Limpieza de Playa Boca Negra y Boca de Tomates con apoyo del personal del Buque Japones y 20 voluntarios, logrando recolectar 250 kgs. de basura.

25/Nov. Organización de la siguiente limpieza de playa.

Seguimiento a petición del Parque Ecológico Antenas en Villas Universidad.

27/Nov. Reunión de Comité de Certificación de Playa de Oro en Htl. Vallarta Torre

28/Nov. Reunión del Foro de la Barra de Abogados en Sala de Regidores.

29/Nov. Solicitud de Lic. Eusebio Pérez Robles, con atención a al Presidente Municipal, respecto a la propuesta de iniciativa de conformar una nueva delegación en Pitillal.

Seguimiento a petición de demolición de escalera de C. Soraya Cornejo.

30/Nov. Jornada Asistencial en la Delegación de Pitillal.



**Puerto
Vallarta**

**Regidores
Sala A**

MES DE DICIEMBRE

05/Dic. Junta con el Jefe de Playas Uriel López para la realización de limpieza de playa próxima.

Seguimiento al asunto del C. Alejandro Ruelas con respecto a predio de adjudicación

Asunto concluido del Lic. Javier Ángel con respecto a pago de predial de diferentes predios

Asunto concluido de solicitud de C. María Gpe. Lara con asunto relacionado a pago de predial.

Atención a C. Rosario Aréchiga para dar seguimiento a apoyo solicitado para posada de su asociación

Coordinación con Ricardo Galván, Jefe de la oficina de Patrimonio Municipal.

Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Adjudicación de Obra Pública.

Sesión de la Comisión Edilicia de Hacienda y Cuenta Pública.

Clausura de cursos del Centro de Capacitación Comunitaria en Centro Cultural La Lija.

Atención a reporte de aguas negras en el canal de Htl. Los tules y Rest. Bar La Madalena.

06/Dic. Organización para la última limpieza de playa, antes del periodo vacacional decembrino.

07/Dic. Limpieza de Playa Flamingos con la participación de 180 personas y recolección de 9 tons. y 30 kgs. de basura, se limpió la escultura y la glorieta de la



**Puerto
Vallarta**

**Regidores
Sala A**

mona desnuda, así como el ingreso a dicha playa, incluyendo el borde del canal, se hizo servicio de poda también.

10/Dic. Atención a C. Aída Olimpia Limón González, Presidenta del Comité vecinal de Residencial Gaviotas, sección los Mangos, con petición de apoyo a diferentes aspectos relacionados en pro de su colonia.

11/Dic. Participación en la Peregrinación de la Virgen de Guadalupe.

16/Dic. Atención a personal de la Policía Turística para apoyo de posada.

17/Dic. Reunión de Sesión de Adjudicación de Obra Pública en Presidencia Mpal.

Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Planeación de la Cd. Obra Pública y Ordenamiento Territorial (dada por vista).

18/Dic. Seguimiento a las peticiones de la comunidad de El Ranchito y Puerta del cielo, así como Residencial Gaviotas.

Atención a C. Demetrio Rojas Torres, reportero independiente para informar todo lo relacionado a la Comisión de Playas libre, limpias y Certificadas.

Atención a Narda Leticia Tovar Viorato para solicitar apoyo en el pago de su predial.

Atención al personal de Relleno Sanitario para la celebración de su posada.

19/Dic. Atención vía correo electrónico de C. Vanessa Vargas con tema de construcción de barda aledaña a su propiedad.

20/Dic. Reunión con Jefe de Playas Uriel López y Alan para tratar asuntos relacionados a la cultura y recolección de basura con la nueva compañía a cargo de dicha comisión.

23/Dic. Se realizaron guardias respectivas en la oficina durante el periodo vacacional.